

## **Bericht AG Krebsepidemiologie**

Die AG hat im Rahmen der Jahrestagung der DGEpi 2017 einen workshop zum Thema Monitoring und Evaluation von Krebsfrüherkennungsprogrammen durchgeführt. Hierbei wurde in vier Vorträgen der aktuelle Stand bezüglich der Krebsfrüherkennungsprogramme von Hautkrebs, Darmkrebs, Brustkrebs und Gebärmutterhalskrebs dargestellt und Perspektiven diskutiert. Die PDF-Dateien der Vorträge sowie eine Zusammenfassung des workshops befinden sich auf der Internetseite der AG bei der DGEpi.

Die AG hat weiterhin jeweils eine Stellungnahme zu (a) der organisierten Krebsfrüherkennungsrichtlinie (Allgemeiner Teil) und dem Besonderen Teil zu Darmkrebscreening sowie zu (b) dem Besonderen Teil zum Gebärmutterhalscreening verfasst und im Namen der DGEpi an den G-BA übermittelt. Über (a) hat der G-BA am 19.07.2018 beschlossen. Die zugehörigen Tragenden Gründe und die Zusammenfassende Dokumentation zum Beratungsverfahren sind auf der Homepage des G-BA (<https://www.g-ba.de/informationen/beschluesse/3418/>) veröffentlicht. Die Auswertung der schriftlichen Stellungnahmen ist in der Zusammenfassenden Dokumentation in Kapitel B abgebildet. Die Beratungen zu (b) sind noch nicht abgeschlossen.

Die AG beteiligt sich weiterhin mit der AG Infektionsepidemiologie an der S3-Leitlinie „Impfprävention HPV-assoziiertes Neoplasien“, Kickoff zum 28.09.2018 in Berlin.

Auf der diesjährigen Jahrestagung der DGEpi trifft sich die AG, um Themenvorschläge für zukünftige Workshops und Schwerpunkte der thematischen Arbeit zu besprechen.